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В начале я был глина, то я стал птицей, оставив Аллаха. От неподвижной глины до парящей птицы. Я был чем-то, что не смог двигаться сам по себе, и тогда я мог летать в небе. Это я.

Я не знаю, как представить себя в истории.

Аллах (да благословит его Аллах и приветствует) представил меня в последней из своих книг, говоря: "(Помните), когда Аллах скажет (в день Воскресения), ' О ' Иса (Иисус), сын Марии (Мария)! Помните Мою милость к вам и к вашей матери, когда Я поддерживал вас с Рух-уль-Кудус [Джибрил (Гавриил)), чтобы вы говорили с людьми в колыбели и в зрелости; и когда Я учил вас писать, Аль-Хикма (сила понимания), Таврат (Тора) и Травма (Евангелие); и когда ты сделал из глины, как бы, фигуру птицы, по моему разрешению, и ты вдохнул в нее, и она стала птицей по моему разрешению.’”

Это я.

Пригоршню глины...

Я была принцессой из глины, хотя и была сделана из глины.

Потом я влюбилась. Это было до того, как Иса, сын Марии, прикоснулся ко мне. Когда я влюбилась, я начала меняться.

Как существо может объяснить запах земли, который изначально был небом?

Я был спокойен, все еще и доволен своим состоянием быть комок глины. Не мечтаю, ибо глина не имеет возможности это сделать. Хотя я и не мог мечтать, я был доволен. У меня была долгая история до того, как я стала земной глиной. Во-первых, я был частью солнца. Затем прошли миллиарды лет, и я еще не влюбился, поэтому горящие угли были потушены, и я превратился в камень на планете, которую они называют землей, в месте, которое они называют Палестиной.

Я часть грязи Палестины и часть ее земли. Посмотрите, сколько я страдал. Тысячи лет прошли, не влюбившись.

Раньше я пила воду, удовлетворялась и помогала душистым цветкам расти даже не наслаждаясь любовью. Это инстинкт глины поливать, чтобы мы могли выращивать цветы. Одного семени достаточно, чтобы сделать то, что поражает и ум, и сердце. Через все это я осталась такой, какой была, простой земной глиной.

Я не видел за пределами пространства, занятого моими атомами. Глина не видит глазами, для нее глаз нет. Иногда я вижу вещи через червя или цветок. Я не знаю, что происходит вокруг меня, я не знаю, что происходит на вершине меня. Но иногда я чувствую себя счастливым, а иногда и грустным.

Земля иногда счастлива, а иногда грустна, хотя у нее нет ни сердца, ни чувств. Ах! Это одна из тайн глины и я не знаю, как сказать об этом людям. Все в порядке. Я не склонен говорить о себе, но теперь у меня есть желание сделать это. Разве любовнику не позволено говорить о своей возлюбленной?

In the beginning I was clay then I became a bird by Allah's leave. From motionless clay to a soaring bird. I was something that was not able to move by itself and then I could fly in the sky. That is me.

I do not know how to introduce myself to history.

Allah (Exalted and Glorified be He) introduced me in the last of His Books saying, "(Remember) when Allah will say (on the Day of Resurrection), 'O 'Isa (Jesus), son of Mary am (Mary)! Remember My Favor to you and to your mother when I supported you with Ruh-ul-Qudus [Jibril (Gabriel)) so that you spoke to the people in the cradle and in maturity; and when I taught you writing, Al-Hikmah (the power of understanding), the Tawrat (Torah) and the Injil (Gospel); and when you made out of the clay, as it were, the figure of a bird, by My Permission, and you breathed into it, and it became a bird by My Permission.’”

That is me.

A handful of clay...

I was the princess of clay, even though I was made of clay.

Then I fell in love. That was before 'Isa the son of Maryam touched me. When I fell in love I began to transform.

How can a creature explain the scent of the earth that was originally the sky?

I was calm, still and content with my state of being a lump of clay. I do not dream, for clay does not have the ability to do this. Even though I could not dream, I was content. I had a long history before I became earthly clay. At first, I was a part of the sun. Then billions of years passed by and I had not yet fallen in love, so the burning embers were put out and I was transformed into rock on a planet they call the earth in a place they call Palestine.

I am a part of the mud of Palestine and a part of its land. Look how much I had suffered. Thousands of years passed by without falling in love.

I used to drink water, become satisfied and help scented flowers to grow even without enjoying love. It is the instinct of clay to be watered so we can grow flowers. One seed is enough for me to make what amazes both mind and heart. Through all this, I remained as I was, just simple earthly clay.

I did not see beyond the space taken by my atoms. Clay does not see with eyes for it does not have eyes. Sometimes I see things through a worm or a flower. I do not know what goes on around me; I do not know what happens on top of me. But, sometimes I feel happy and at other times I become sad.
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